

*Je ne pourrais croire qu'à un Dieu qui saurait danser.*  
Nietzsche

Son époux Jean-Jacques **Lafond**, à Lausanne,  
Ses filles Amélie et Celia,  
ainsi que sa famille Pierre, Lucie et Ineo **Fankhauser**,  
Son frère Charles **Gallo**, à Lucerne,  
Sa belle-mère Catherine **Lafond**  
ainsi que sa famille des Grisons et d'Angleterre,  
ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

## **Madame Jacqueline LAFOND-GALLO**

*professeur de danse*

qui s'en est allée le 8 décembre 2014.

La cérémonie funèbre sera célébrée en l'église catholique du Sacré-Cœur, à Lausanne, le 15 décembre à 15 heures. Jacquie repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne. Un chaleureux merci au Dr. Gander ainsi qu'à tout le personnel des soins palliatifs de l'Hôpital d'Aubonne et du 6ème étage de la Clinique de Bois-Cerf.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'Association des Jeunes danseurs, IBAN CH71 0076 7000 C532 8334 9 ou à la Fondation Théodora, CCP 10-61645-5.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.